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УФАС по Воронежской области рассмотрело дело, возбуждённое в отношении ООО
«РВК-Воронеж» (структура ГК «Росводоканал») по факту злоупотребления
доминирующим положением и наложило на компанию штраф в 132 тыс. рублей,
говорится в сообщении ведомства. Ранее сообщалось, что организации может грозить
штраф в несколько десятков или даже сотен миллионов рублей.

  

Антимонопольная служб признала нарушения в действиях «РВК-Воронеж»,
необоснованно прекратившего подачу холодной воды в несколько котельных.

  

Инцидент произошел осенью 2014 года. Из-за долга «Газпром теплоэнерго Воронеж» по
договору поставки воды с 23 сентября до 2 октября прекратилась подача воды в
котельные на улице Иркутской и проспекте Труда. Тогда без горячей воды остались
детский сад, 18 домов, центр временного размещения вынужденных переселенцев и
другие объекты.

  

В прокуратуре, которая инициировала данный процесс, отмечали, что «РВК-Воронеж»
имело возможность решить вопрос о взыскании долга через суд. Однако организация
пошла на более резкие меры, в результате которых пострадали добросовестные
потребители.
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В УФАС ранее заявляли, что за подобное нарушение предусмотрен оборотный штраф в
размере от 1 до 15% прошлогодней выручки. Выручка «РВК-Воронеж» в 2014 году
составила 2,872 млрд рублей, таким образом штраф мог составить составит от 28,7 млн
рублей до 430 млн рублей. Однако в итоге наказание оказалось в разы ниже.

  

Активы водоканального хозяйства Воронежа мэрия с июня 2012 года передала на
безальтернативной основе в концессию ООО «РВК-Воронеж» (структура ГК
«Росводоканал»). Воронежские активы компания взяла в управление до 2042 года за
800 млн рублей. ООО «РВК-Воронеж» также должно в течение года разработать и в
течение трёх лет реализовать инвестпрограмму объемом финансирования «не менее 2
млрд рублей». За время работы «Росводоканала» к нему возникало много вопросов как
по поводу темпов реализации инвестпрограммы, так и относительно ряда крупных
аварий сетей. Недавно стало известно, что ГК «Росводоканал» фактически в обход
позиции региональных чиновников пролоббировала на федеральном уровне включение
в тарифы 5%-ной «административной» надбавки.
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